



## MONICIÓN DE ENTRADA

Hoy, domingo, con la Solemnidad de nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo, culminamos el año litúrgico. Y lo hacemos reconociéndolo como Rey... de nuestra vida y de toda la obra creada por el Padre.

Hoy, una vez más, le pedimos que nos ilumine y nos dé fuerzas para poder colaborar eficazmente en la construcción de su Reino. Un Reino en el que todos y cada uno de nosotros sepamos reconocer, en las personas con las que convivimos, su dignidad de hijos amados por Dios... y obremos en consecuencia.

## SALMO



## ORACIÓN DE LOS FIELES:

**(Animador):** *Confiando el amor de Dios Padre, le presentamos nuestras súplicas, diciendo:*  
**¡Venga a nosotros tu Reino!**

- Por la Iglesia, para que en medio de nuestra sociedad anuncie con gozo y valentía a Cristo, como la verdad de la humanidad. **OREMOS.**
- Por aquellos que gobiernan las naciones, para que el respeto de la vida oriente sus decisiones, proyectos y acciones. **OREMOS.**
- Por todas las personas que buscan dar un sentido a su vida, para que descubran en Cristo el fundamento y el camino de una vida plena. **OREMOS.**
- Por los que padecen: hambre, injusticia, violencia, exclusión..., para que Jesucristo, Rey del Universo, los llene de confianza y esperanza. **OREMOS.**
- Por el desarrollo y los buenos frutos de la Misión, que con el lema **“Algo nuevo está brotando”**, vamos a llevar a cabo en nuestra Unidad Pastoral. Por todos nosotros, para que, conscientes de nuestro compromiso bautismal, participemos en ella, unidos, con alegría y esperanza. **OREMOS.**

**(Animador):** *Acoge Padre de amor y misericordia nuestra oración confiada. Por Jesucristo, nuestro Señor*

## SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día. Con el salmo de hoy, (92) esta Comunidad de Fe aclama a Dios, en cuya autoridad vemos el motivo de nuestra propia seguridad y la de toda la creación: “¡El Señor reina, vestido de majestad!”

### “PRGUNTAS A UN REY EN CRUZ”



¿Qué corona es esa que te  
adorna, que por joyas tiene  
espinas?

¿Qué trono de árbol te tiene  
clavado?

¿Qué corte te acompaña,  
poblada de plañideras y  
fracasados?

¿Dónde está tu poder?

¿Por qué no hay manto real  
que envuelva tu desnudez?

¿Dónde está tu pueblo?

Me corona el dolor de los  
inocentes.

Me retiene un amor invencible.

Me acompañan los  
desheredados,

los frágiles, los de corazón justo,  
todo aquel que se sabe fuerte en  
la debilidad.

Mi poder no compra ni pisa,  
no mata ni obliga, tan solo ama.

Me viste la dignidad de la  
justicia  
y cubre mi desnudez la  
misericordia.

Míos son quienes dan sin  
medida,  
quienes miran en torno con ojos  
limpios,  
los que tienen coraje para luchar  
y paciencia para esperar.

Y, si me entiendes, vendrás  
conmigo.

José María Rodríguez Olaizola